

Fecha: 23-01-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: Jornada de cuarto de milla busca reunir fondos para operación de Aliah en México

Pág. : 12
 Cm2: 355,3

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad:
 No Definida

Actividad solidaria sobre ruedas

Jornada de cuarto de milla busca reunir fondos para operación de Aliah en México

- La actividad se realizará este 25 de enero y tiene como objetivo apoyar el tratamiento médico de Aliah, una niña de 4 años que debe viajar para someterse a cirugías de alta complejidad.

Scarleth Vásquez Cárcamo
 svasquez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Una jornada solidaria de cuarto de milla se realizará este sábado 25 de enero en Punta Arenas, con el objetivo de reunir recursos económicos para el tratamiento médico de Aliah, una niña de 4 años que padece la enfermedad de Hirschsprung, patología congénita que afecta el correcto funcionamiento del intestino grueso y que requiere intervenciones quirúrgicas especializadas.

La actividad es organizada por Screen Dreams, agrupación que impulsó esta iniciativa con el fin de apoyar a la familia de la menor, la que enfrenta un complejo y prolongado proceso médico que ha implicado constantes traslados fuera de

la región, además de elevados costos asociados a tratamientos especializados.

De acuerdo con lo informado por Camila Minte, madre de Aliah, el evento contempla el ingreso de los pilotos desde las 10:00 horas, mientras que la apertura al público general se realizará a partir de las 11:00 horas. El valor de la entrada general será de \$3.000, y el acceso a los boxes tendrá un costo de \$5.000, montos que serán destinados íntegramente a cubrir los gastos médicos de la menor.

“Todo lo recaudado irá directamente en ayuda hacia mi hija Aliah. Para nosotros, cada persona que asista es una muestra concreta de apoyo”, señaló la madre.

Actualmente, Aliah debe viajar de manera periódica desde Punta Arenas a Santiago para controles médicos con especialistas, principalmente con una nutrióloga, situación

que se repite todos los meses o cada dos meses, generando un importante impacto económico y emocional para la familia.

“El 26 de enero volveremos a viajar a Santiago, el 28 Aliah tiene control médico y el 3 de febrero partimos hacia Ciudad de México”, explicó Camila.

En México, la menor deberá someterse a dos cirugías de alta complejidad, procedimientos que requieren una estadía prolongada en el extranjero. El costo total del tratamiento asciende a 50 millones de pesos, de los cuales la familia ha logrado reunir hasta ahora 28 millones, gracias al apoyo de campañas solidarias y la colaboración de la comunidad.

Desde la organización y la familia destacaron la importancia del respaldo ciudadano, haciendo un llamado abierto a la comunidad magallánica a participar de esta actividad solidaria,



Familiares y organizadores invitaron a la comunidad magallánica a participar en la jornada solidaria de cuarto de millas que busca reunir fondos para el tratamiento médico de Aliah.

ya sea asistiendo al evento o difundiendo la iniciativa.

“Invitamos a todas las personas a acompañarnos, a venir en familia y a ser parte de esta causa. Cada gesto de apoyo nos acerca un poco

más a cumplir la meta y darle a Aliah una mejor calidad de vida”, agregó su madre.

La jornada de cuarto de millas se plantea además como un espacio de encuentro comunitario, donde el deporte

motor se transforma en una herramienta de solidaridad, reflejando el espíritu colaborativo de la región frente a situaciones de alta complejidad médica que afectan a familias magallánicas.